## **MINISTERIO** DE INDUSTRIA Y ENERGIA

16188

ORDEN de 16 de junio de 1978 por la que se fija el precio para las ventas del petróleo crudo procedente de la concesión de explotación Dorada.

Ilustrísimo señor:

Estando próximo el inicio de la producción en la concesión de explotación Dorada, se ha reunido la Comisión para la fijación de precios de los hidrocarburos naturales de producción nacional, emitiendo con fecha 15 de abril de 1978 su informe a efectos de fijar el precio de venta a las refinerías nacionales del petróleo crudo procedente de dicha concesión.

Cumplidos los trámites reglamentarios y a tenor de lo dispuesto en el artículo 59 de la Ley sobre Investigación y Explotación de Hidrocarburos de 27 de junio de 1974 y del Reglamento para su aplicación de 30 de julio de 1978, y previo acuerdo del Consejo de Ministros adoptado en su reunión del día 2 de mayo de 1978.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Artículo único.-Se fija para el petróleo crudo procedente de la concesión de explotación «Dorada», de 21,3º API y un contenido de azufre del 0,59 por 100 de su peso, el precio, en posición de embarque sobre el yacimiento, en pesetas por tonelada equivalente a 13,12 \$ USA el barril, tomándose para realizar el cambio de moneda el oficial para comprador en el día de la fecha de conocimiento de embarque y con pago diferido a sesenta días.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 16 de junio de 1978.

RODRIGUEZ SAHAGUN

Ilmo. Sr. Director general de la Energía.

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

16189

ORDEN de 31 de mayo de 1978 por la que se regula la campaña de producción de achicoria 1**9**78-79.

Ilustrísimos señores:

La oscilación de los precios internacionales del café, con su repercusión en los precios al consumo nacional, influye de forma sensible en los productos, como la achicoria, en parte sustitutivos de aquél.

Las circunstancias presentes y las previsibles a lo largo de la campaña aconsejan una reducción prudente en el objetivo de producción nacional de raíz en verde y una contención de su precio, en relación con el alza experimentada en la campana pasada con motivo de la fuerte elevación de los precios internacionales del café.

Oídos los sectores interesados de cultivadores y secaderos de achicoria, así como el industrial transformador, a través de sus organizaciones respectivas y a propuesta del FORPPA, Este Ministerio tiene a bien disponer:

Primera.—La campaña achicorera abarcará desde la fecha de publicación de las presentes disposiciones hasta el 15 de febrero de 1979.

Segunda.-Se establece como objetivo de producción nacional 14.800 Tm. de raiz en verde, a distribuir por partes iguales

entre las provincias de Segovia y Valladolid.

La superfície en cultivo de dichas provincias deberá ser la suficiente para alcanzar el objetivo de producción señalado.

Tercera.-La absorción del volumen de producción de achicoria, bien sea en el mercado interior o en el exterior, será de la exclusiva cuenta y responsabilidad de los sectores productor y transformador.

Cuarta.—El precio de la raíz en verde será de 4.700 pesetas la tonelada, sobre secadero.

Quinta.-El volumen total de raíz en verde contratada entre cultivadores y las industrias desecadoras se ajustará al objetivo de producción señalado en el punto segundo. La distribución entre las diferentes industrias se efectuará entre las Entidades representativas de los intereses de los cultivadores y del sector industrial de secaderos de achicoria de las provincias de Segovia v Valladolid.

La contratación se hará por toneladas, reseñando en los contratos correspondientes las fincas, parcelas y extensión en la

que haya de cultivarse la raíz.

Los contratos se ajustarán al modelo-tipo establecido por el Ministerio de Agricultura, que se acompañaba como anejo a la Orden de 25 de mayo de 1976 (-Boletín Oficial del Estadode 2 de junio), por la que se regulaba la campaña de producción de achicoria 1976-77. Se formalizarán por los secaderos, extendiéndose por triplicado, destinándose el tercer ejemplar a las Entidades representativas de los intereses de los cultivadores y del sector industrial de secaderos de achicoria, que los conservarán a disposición del Ministerio de Agricultura para cuando éste los recabe, enviando además una relación de los mismos a las respectivas Delegaciones Provinciales del Mi-

Sexta.--Los secaderos contratantes estarán obligados, a requerimiento de los cultivadores, a proveer a éstos de la semilla necesaria.

Séptima.-Se fija como fecha de comienzo de las operaciones de arranque y entrega de la raíz en verde en secadero la de 1 de octubre de 1978.

Los cultivadores vienen obligados a entregar al secadero contratante la raíz verde producida. Por su parte, los secaderos están obligados a recibir la raíz contratada y producida procedente de las fincas y parcelas reseñadas en los contratos.

Es potestativo de los secaderos la recepción de raíz después de la fecha de 15 de febrero de 1979, fin del período de regulación.

En las entregas de raíz se admitirá un margen de tolerancia del 10 por 100, en peso, respecto a la cantidad contratada.

Octava.-Los acuerdos a nivel provincial e interprovincial, adoptados entre cultivadores e industriales secaderos, complementarios de las presentes normas, serán homologados por la Dirección General de Industrias Agrarias del Ministerio de

Novena.-Las discrepancias que puedan surgir en las relaciones contractuales entre cultivadores y secaderos de achicoria, así como en la distribución de los cultivos y en la de la cosecha entre los secaderos de las provincias, serán resueltas por las Comisiones Provinciales Ordenadoras del Cultivo de Achicoria.

Décima.-Los secaderos de achicoria remitirán a la Dirección General de la Producción Agraria y a la Dirección General de Industrias Agrarias del Ministerio de Agriculture, durante el período de la campaña de secado, partes mensuales comprensivos de la raíz en verde manipulada.

Lo que comunico a VV. II. a los efectos oportunos. Dios guarde a VV. II. Madrid, 31 de mayo de 1978.

LAMO DE ESPINOSA

Ilmos, Sres, Presidente del FORPPA, Director general de la Producción Agraria, Director general de Industrias Agrarias y Secretario general Técnico del Ministerio de Agricultura.

RESOLUCION de la Dirección General de la Pro-16190

ducción Agraria por la que se abre un nuevo plazo de inscripción de ejemplares en el Registro Fundacional del Libro Genealógico de la raza ovina Manchega.

Ilustrísimo señor:

La Resolución de la Dirección General de la Producción Agraria de fecha 12 de abril de 1977 («Boletín Oficial dol Estado de 3 de mayo), por la que se establece la Reglamentación específica del Libro Genealógico de la raza ovina Manchega, fija en un año la vigencia para la inscripción de ejemplares en el Registro Fundacional de dicho Libro Genealógico. Agotado este período, la Asociación Nacional de Criadores de Ganado Ovino Selecto de Raza Manchega solicita una prórroga del citado plazo.